

26022 RESOLUCIÓN de 23 de octubre de 1996, de la Diputación Provincial de Orense, referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

De conformidad con la oferta pública de empleo de 1996, se convocan pruebas selectivas para la provisión, en propiedad, de las plazas que se relacionan, indicándose el sistema de selección y la titulación exigida.

A) Plantilla

Cuatro plazas de Técnico de Administración General, grupo A. Oposición libre. Licenciado en Derecho, Ciencias Políticas, Económicas o Empresariales, Intendente Mercantil o Actuario.

Ocho plazas de Administrativo de Administración General, grupo C. Para su provisión en la siguiente forma:

a) Una por oposición libre. Bachillerato Superior, Formación Profesional de segundo grado o equivalente.

b) Siete mediante concurso-oposición para promoción interna. De ellas se destinan tres para Auxiliar de Administración General y funcionarios de los Cuerpos o Escalas del grupo D del área de actividad o funcional correspondiente y cometidos similares que realicen, con título exigido para el grupo C. Y las cuatro restantes para promoción interna de Auxiliar de Administración General con diez años de servicio como mínimo, y que carezcan del título exigido para el grupo C. Todo ello conforme a lo dispuesto en el artículo 61 de la Ley 42/1994, de 30 de diciembre, y artículos 73 y concordantes del Real Decreto 364/1995.

Cinco plazas de Auxiliar de Administración General, grupo D. Oposición, cuatro libres y una promoción interna, para funcionarios del grupo E con título exigido. Graduado Escolar, Formación Profesional de primer grado o equivalente. Sección I.

Cinco plazas de Auxiliar de Administración General y traducción de gallego, grupo D, oposición libre. Graduado Escolar, Formación Profesional de primer grado o equivalente. Sección II.

Una plaza de Encargado Capataz de Caminos, grupo D, personal de oficios, Oficial, Administración Especial. Concurso-oposición, por promoción interna, para funcionarios del grupo E, con título exigido. Graduado Escolar, Formación Profesional de primer grado o equivalente.

B) Cuadro laboral

Una plaza de Oficial Relaciones Públicas, asimilada al grupo C, Técnico Auxiliar de Administración Especial. Concurso-oposición libre. Bachillerato Superior, Formación Profesional de segundo grado o equivalente.

Una plaza de Operario Palacio Provincial, asimilada al grupo E, Administración Especial, Personal de Oficios, Operario. Concurso-oposición libre. Certificado de Escolaridad o equivalente.

Cinco plazas de Especialista de Maquinaria, asimiladas al grupo D, Administración Especial, Personal de Oficios, Oficial. Concurso-oposición, de ellas tres para promoción interna y dos libres. Graduado Escolar, Formación Profesional de primer grado o equivalente. Permiso de circulación clase D. La promoción interna es para personal laboral fijo asimilado al grupo E, con título exigido.

Una plaza de Chapista, asimilada al grupo D, Administración Especial, Personal de Oficios, Oficial. Concurso-oposición libre. Graduado Escolar, Formación Profesional de primer grado o equivalente. Permiso de circulación clase D.

Una plaza de Mecánico, asimilada al grupo D, Administración Especial, Personal de Oficios, Oficial. Concurso-oposición libre. Graduado Escolar, Formación Profesional de primer grado o equivalente.

Once plazas de Peones Camineros, asimiladas al grupo E, Administración Especial, Personal de Oficios, Operario. Concurso-oposición libre. Certificado de Escolaridad o equivalente.

Una plaza de Jefe de Internado, asimilada al grupo D, Administración Especial, Personal de Oficios, Oficial. Concurso-oposición libre. Graduado Escolar, Formación Profesional de primer grado o equivalente.

Cuatro plazas de Peón Agrícola, asimiladas al grupo E, Administración Especial, Personal de Oficios, Operario. Concurso-oposición libre. Certificado de Escolaridad o equivalente.

Una plaza de Técnico de Política Cultural, Información y Publicaciones, asimilada al grupo A, Administración Especial, Técnico Superior. Concurso-oposición libre. Licenciado en Geografía e His-

toria, rama Historia del Arte, especialidad Arte Moderno y Contemporáneo.

Dos plazas de Oficiales Pazo de los Deportes, asimiladas al grupo D, Administración Especial, Personal de Oficios, Oficial. Concurso-oposición libre. Graduado Escolar, Formación Profesional de primer grado o equivalente.

Una plaza de Operario Pazo de los Deportes, asimilada al grupo E, Administración Especial, Personal de Oficios, Operario. Concurso-oposición libre. Certificado de Escolaridad o equivalente.

Una plaza de Técnico Gabinete de Gallego, asimilada al grupo A, Administración Especial, Técnico Superior. Concurso-oposición libre. Licenciado en Filología Gallego-Portuguesa.

Tres plazas de Auxiliar de Oficina, asimiladas al grupo D, Administración Especial, Personal de Oficios, Oficial. Concurso-oposición por promoción interna para el personal laboral fijo asimilado al grupo E con título exigido. Graduado Escolar, Formación Profesional de primer grado o equivalente.

Las solicitudes, dirigidas a la Presidencia de la Diputación, deberán tener entrada en el Registro General de la misma durante los veinte días naturales siguientes al de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». En el referido Registro se facilitarán, gratuitamente, modelos oficiales de solicitud. También podrán presentarse en la forma que determina el artículo 38.4 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre.

Con la solicitud, y en el mismo plazo, se justificará el ingreso en la Tesorería Provincial de los derechos de examen, con el siguiente importe:

Para las plazas del grupo A o asimiladas: 3.000 pesetas.

Para las plazas del grupo C o asimiladas: 1.000 pesetas.

Para las plazas del grupo D o asimiladas: 750 pesetas.

Para las plazas del grupo E o asimiladas: 500 pesetas.

En los casos de concurso o concurso-oposición, a la solicitud se le unirán los justificantes de los méritos que se aleguen.

Las bases íntegras de la convocatoria se publicaron en el «Boletín Oficial de la Provincia de Orense» número 231, de 5 de octubre, y en el «Diario Oficial de Galicia» número 208, de 23 de los corrientes.

Los sucesivos anuncios relativos al desarrollo de estas pruebas se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Orense» y en el tablón provincial de edictos.

Orense, 23 de octubre de 1996.—El Presidente, José Luis Baltar Pumar.

26023 RESOLUCIÓN de 24 de octubre de 1996, del Ayuntamiento de Martos (Jaén), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Responsable de la Emisora Municipal.

El Pleno del excelentísimo Ayuntamiento de Martos, en sesión plenaria celebrada el día 29 de junio, aprobó las bases generales que ha de regir la provisión, en propiedad, de una plaza de Responsable de la Emisora Municipal vacante en la plantilla de personal laboral de esta Corporación, incluida en la oferta pública de empleo del año 1996, y que ha sido publicada íntegramente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Jaén» de fecha 7 de agosto de 1996, y «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» de fecha 19 de octubre del mismo año. La plaza objeto de la presente convocatoria tiene, en extracto, las siguientes características:

1. Objeto: Provisión en propiedad de una plaza de Responsable de Emisora Municipal, grupo C, nivel 20, mediante el sistema de concurso-oposición libre.

2. Requisitos de los aspirantes: Nacionalidad española, tener dieciocho años, estar en posesión del título de Bachiller Superior, Formación Profesional de Segundo Grado o equivalente, no haber sido separado del servicio de cualquier Administración mediante expediente disciplinario ni hallarse inhabilitado para el ejercicio de funciones públicas por sentencia firme, no hallarse incurso en ninguna de las causas de incapacidad e incompatibilidad previstas en la legislación vigente, y no padecer enfermedad o defecto físico o psíquico que sea incompatible con el desempeño de las funciones.

3. El plazo de presentación de solicitudes es de veinte días naturales a contar del siguiente a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

4. Los derechos de examen son de 2.000 pesetas.

5. El procedimiento de selección constará de las siguientes fases: a) Fase de concurso (conforme a baremo incluido en las bases generales). b) Fase de la oposición: Contestación de manera verbal de dos temas elegidos al azar de entre los que aparecen en el temario y realización de un supuesto práctico relacionado con las funciones a desempeñar.

6. Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Jaén» y tablón de anuncios de la Corporación.

Martos, 24 de octubre de 1996.—El Alcalde.

26024 RESOLUCIÓN de 24 de octubre de 1996, del Ayuntamiento de Palencia, referente a la convocatoria para proveer cuatro plazas de Policía Local.

El «Boletín Oficial» de la provincia, anexo número 98, de 14 de agosto de 1996, y el «Boletín Oficial de Castilla y León» número 155, de 12 de agosto de 1996, insertan las bases de la convocatoria, y el «Boletín Oficial» de la provincia número 124, de 14 de octubre de 1996, y el «Boletín Oficial de Castilla y León» número 199, de 14 de octubre de 1996, insertan una modificación a las bases para la provisión en propiedad y por el procedimiento de oposición libre de cuatro plazas de Policía Local, vacantes en la plantilla de funcionarios del excelentísimo Ayuntamiento de Palencia e incluidas en oferta pública de empleo de 1996.

Dichas plazas están dotadas de sueldo, pagas extraordinarias y demás haberes correspondiente al grupo D.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, contados a partir del siguiente a la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Palencia, 24 de octubre de 1996.—P. D., el Concejal delegado de Organización y Personal, Enrique Martín Rodríguez.

26025 RESOLUCIÓN de 24 de octubre de 1996, del Ayuntamiento de Santa Marta de los Barros (Badajoz), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Administrativo de Administración General.

En el «Boletín Oficial» de la provincia, número 246, de 23 de octubre de 1996, se publican las bases íntegras que regirán la convocatoria para cubrir, en propiedad, por el procedimiento de concurso-oposición por promoción interna, dos plazas de Administrativo de Administración General, vacantes en la plantilla de funcionarios e incluida en la oferta de empleo público de 1996.

Las instancias solicitando tomar parte en el proceso de selección para cubrir dichas plazas se podrán presentar dentro del plazo de veinte días naturales, a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Se advierte que el resto de los anuncios referidos a esta convocatoria se publicarán exclusivamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Badajoz».

Santa Marta de los Barros, 24 de octubre de 1996.—El Alcalde, Francisco Marroquín Pintor.

26026 RESOLUCIÓN de 25 de octubre de 1996, del Ayuntamiento de Molina de Segura (Murcia), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de la Región de Murcia» aparecen publicadas íntegramente las bases de las convocatorias que a continuación se especifican para la provisión de varias plazas vacantes en la plantilla del personal funcionario de este Ayuntamiento e incluidas en la oferta de empleo de 1996:

«Boletín Oficial de la Región de Murcia» número 239, de fecha 14 de octubre de 1996:

Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase Policía local, grupo D. Denominación: Cabo. Número de plazas: Una. Sistema de selección: Concurso-oposición por promoción interna.

«Boletín Oficial de la Región de Murcia» número 243, de fecha 18 de octubre de 1996:

Escala de Administración General, subescala Subalterna, clase Subalternos, grupo E. Denominación: Conserje. Número de plazas: Una. Sistema de selección: Oposición libre.

Escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase Policía local, grupo D. Denominación: Agente. Número de plazas: Tres. Sistema de selección: Oposición libre.

Escala de Administración Especial, subescala Técnica, clase Técnicos Auxiliares, grupo C. Denominación: Técnico Animador. Número de plazas: Una. Sistema de selección: Concurso-oposición libre.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia» y tablón de edictos de este Ayuntamiento, de acuerdo con lo dispuesto en la legislación vigente.

Molina de Segura, 25 de octubre de 1996.—El Alcalde, Eduardo Javier Contreras Linares.

26027 RESOLUCIÓN de 25 de octubre de 1996, del Ayuntamiento de Vimianzo (La Coruña), referente a la adjudicación de una plaza de Operario.

En cumplimiento de lo dispuesto en la legislación vigente, y una vez finalizado el proceso selectivo, se hace público que por Decreto de la Alcaldía de fecha 17 de septiembre de 1996, y a propuesta del Tribunal calificador del concurso-oposición, se nombra a don José Ramón Lema Pose, provisto del documento nacional de identidad número 52.433.429, como personal laboral fijo de la plantilla de personal de este Ayuntamiento, para el puesto de trabajo de Operario municipal.

Vimianzo, 25 de octubre de 1996.—El Alcalde, Alejandro Rodríguez Lema.

26028 RESOLUCIÓN de 25 de octubre de 1996, del Ayuntamiento de Vimianzo (La Coruña), referente a la adjudicación de una plaza de Operario de Servicios Múltiples.

En cumplimiento de lo dispuesto en la legislación vigente, y una vez finalizado el proceso selectivo, se hace público que por Decreto de la Alcaldía de fecha 18 de septiembre de 1996 y a propuesta del Tribunal calificador del concurso-oposición, se nombra a don Manuel Pose Rial, provisto del documento nacional de identidad número 76.359.900, como personal laboral temporal de la plantilla de personal de este Ayuntamiento, para el puesto de trabajo de Operario de Servicios Múltiples.

Vimianzo, 25 de octubre de 1996.—El Alcalde, Alejandro Rodríguez Lema.

26029 RESOLUCIÓN de 25 de octubre de 1996, del Ayuntamiento de Zújar (Granada), referente a la lista de excluidos, Tribunal y fecha de las pruebas de la convocatoria para proveer una plaza de Guardia de la Policía Local.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 241, de fecha 18 de octubre de 1996, aparece publicado el Tribunal calificador para la oposición de plaza de Guardia de la Policía Local,